

**Trept**

# Malgré la pluie, le football club des Lauzes a réussi son bal gratuit

Affluence record pour le bal proposé par le football club des Lauzes, à Trept. 315 repas ont été servis le dimanche 13 juillet, avant le traditionnel feu d'artifice proposé en soirée.

**L**e bal du 13 juillet organisé par le football club des Lauzes a toujours connu un vif succès à Trept. Cette année, les bénévoles ont ardemment œuvré durant le week-end puisqu'ils ont préparé 315 repas.

## La fête jusqu'au bout de la nuit

«Le nombre de réservation a été battu par rapport aux années précédentes. Nous avons travaillé dur et nous avons peu dormi en 48 heures mais cela en valait la peine. Tout s'est bien passé et les gens étaient contents de la soirée»,



Les membres du bureau et les joueurs ont œuvré tout le week-end pour organiser le bal gratuit du 13 juillet.

a confirmé Christophe Piron, vice-président du FC Lauzes.

Après le repas, les enfants, lampions à la main, et leurs familles ont suivi la clique jusqu'au stade où le feu d'artifice, offert par la municipalité, a été tiré. Malgré la pluie qui s'est

invitée en milieu de spectacle, le public a fort apprécié ce moment.

La plupart des familles ont quitté la fête peu après le feu d'artifice alors que les plus téméraires ont continué à danser et profiter de la soirée grâce à la sono de ELV Events.

